

Día Contra el Cáncer de Mama: "No somos luchadoras ni heroínas, no es una guerra, es una enfermedad"

19/10/2021



Algunas usuarias de ACMAVI junto a la edil de Salud, Sarah López

La **Asociación Contra el cáncer de Mama Vinalopó, ACMAVI**, ha reivindicado hoy, 19 de octubre, Día Contra el Cáncer de Mama, la **necesidad de tener un local para atender a las pacientes que sufren esta enfermedad tanto en Elda como en Petrer**. Actualmente **Petrer les cede puntualmente una sala en el centro Clara Campoamor** pero no es suficiente y admiten que requieren de su propia sede. Si algo han dejado claro es que las pacientes **"ni son luchadoras ni heroínas, el cáncer no es una guerra, es una enfermedad"**.

Las pacientes **Amelia Planelles y Miriam Rico** en Elda y **Yolanda Poveda** en Petrer han leído un manifiesto en el

que **"no hay que conformarse con sobrevivir, la meta no debe ser solo eso sino mejorar la calidad de vida de las pacientes a lo largo del tratamiento, que es largo y duro"**. También han reivindicado que se adelante la edad en la que se hace la primera mamografía así como más investigación sobre el tratamiento y el cáncer de mama **"que es la enfermedad oncológica más común"**. En el comunicado también han lamentado que la pandemia ha provocado que se tarde más en diagnosticar el cáncer y que haya mujeres a las que despiden por la larga baja que provoca la enfermedad.



El colectivo ha informado sobre su labor a la población en mesas informativas | J.C.

La vicepresidenta de ACMAVI, **Miriam Jiménez**, ha agradecido el apoyo que recibe el colectivo y que Petrer y Elda se sumen a la lucha: “Es importante visibilizarla, pues **una de cada ocho mujeres lo van a padecer, nos afecta a todos**. También hay hombres que padecen cáncer de mama, no hay que dejar a nadie de lado”. Jiménez ha recordado que ACMAVI comenzó su andadura en 2015 con la creación del calendario y que en 2018 se constituyó como asociación al detectar que las pacientes lo necesitaban. Actualmente tienen unas 80 socias. Para colaborar se puede ser socio con una cuota anual de 25 euros.

La alcaldesa de Petrer, **Irene Navarro**, ha dicho que “**es indudable el compromiso del Ayuntamiento con las asociaciones, ACMAVI tiene un espacio itinerante y en cuanto haya un espacio fijo disponible se les tendrá en cuenta**”.

Tanto Elda como Petrer iluminarán de rosa algunos puntos de la localidad, en Elda será el puente junto al Castillo y en Petrer, serán lugares estratégicos de la localidad, además, se colocarán lazos rosas en algunas rotondas.



ACMAVI ha repartido lazos rosas en el Mercado La Frontera | J.C.